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CÁMARA DE DIPUTADOS 

DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

PROYECTO DE COMUNICACION 

PEDIDO DE INFORME 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe solicita 

al Poder Ejecutivo que, informe a través del o los 
organismos correspondientes, en relación a la aparición de 
gran cantidad de peces muertos en las margenes de 

diversos ríos de la Provincia: 

1) - Existencia y/o detalles de estudios para determinar de 
forma fehaciente cuales fueros los motivos que originaron 

este hecho. 
2) - Existencia y/o detalles de estudios para determinar si 
existen restos de pesticidas y/o agrotoxico y/o algún otro 

químico contaminante en el agua. 
3) - Motivos por los que estiman que de manera repentina 

baje el volumen de oxigeno del agua. 
4) - Detalles de estudios periódicos para determinar el nivel 

de pesticida en el agua potable. 
5) - Existencia y/o detalles de estudios del impacto sobre la 
diversidad y cantidad de especies afectadas. 
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6) - é Se han realizado convenios con alguna de las 

universidades u organismos de investigación estatal 

localizados en la provincia para que realicen de forma 
independiente estudios en relación a estos nechos>, De no 
ser así, ése tiene previsto realizar una convocatoria a los 

. 7 mismos .. 
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Fundamentos 

Fue de publico conocimiento la aparición de gran cantidad 
de peces muertos en diversos margenes de ríos de la 
Provincia. 

Conforme lo establecieron funcionarios del Ministerio de 
Ambiente a diversos medios la gran cantidad de peces 
muertos que aparecieron flotando en el en el norte de la 
provincia se debe a "un fenómeno natural". Descartando 
que se trate de contaminación en ese orden de ideas 
aseguraron que las altas temperaturas y la repentina crecida 
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del nivel del caudal de agua, provocaron una disminución en 
los niveles de oxígeno que trajo como consecuencia la 
mortandad de los peces. 

Pero a pesar de las afirmaciones oficiales, es sabido tambien 
que Grandes chacras donde cultivan Soja y Algodón en el 
borde del Río Paraná a la altura del norte de Santa Fe, 
fueron en buena parte tapadas por la crecida del río, lo que 
podría ser tambien la causal de esta tremenda mortandad 
de peces. En estas áreas las plantaciones son tratadas por 
fuertes plaguicidas. Grandes cantidades de Surubíes, Patíes, 
Rayas, Dorados, Armados, entre otras especies. 
Vale destacar que el año pasado se difundieron estudios que 
afirmaban que toda la cuenca del río Paraná, está altamente 
contaminada con el herbicida glifosato o AMPA, el monitoreo 
realizado por especialistas del CONICET, y afirma que el 
grado de contaminación detectado supera los límites 
establecidos para la protección de toda la vida acuática. 
"La agricultura intensiva aporta cargas significativas a los 
afluentes en los tramos medio e inferior y estos luego llegan 
al curso de agua principal. A pesar de que hay diluciones y 
descargas, el nivel de concentración es tal que los productos 
se pueden detectar en la corriente de agua. Estos hallazgos 
exponen la necesidad urgente de regular la aplicación de 
pesticidas en la cuenca", afirma el mencionado trabajo. 
En este orden de ideas consideramos necesario que se 
profundicen los estudios, como así también es necesaria la 
publicación del resultado de los mismos. Entendemos que es 
fundamental determinar de la forma precisa los motivos de 
esta problemática. 
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Por todo lo expuesto espero contar con el acompañamiento 
de mis pares para la aprobación del presente proyecto. 
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